



Biden sauve 37 criminels du couloir de la mort

• [27/12/2024](#)

Le président des États-Unis Joe Biden a commué les peines de 37 des 40 criminels du couloir de la mort fédéral en les réduisant à la réclusion à perpétuité sans possibilité de libération conditionnelle, a annoncé la Maison Blanche lundi.

Promesse : Il s'agit de la mesure la plus importante prise par Joe Biden pour tenir la promesse qu'il a faite en 2020 d'abolir la peine de mort.

Les 40 criminels ont tous assassiné au moins une personne, et certains sont également coupables d'enlèvements et de cambriolages de banques meurtriers.

Au début du mois, Biden a commué la peine de 1 500 autres criminels et a accordé 39 grâces.

Prolongée : Beaucoup de ces exécutions auraient dû avoir lieu depuis longtemps, mais l'application de la peine de mort a été suspendue pendant 20 ans. Au cours de son premier mandat présidentiel, Donald Trump a repris les exécutions. Cependant, lorsque Biden est entré en fonction, il a de nouveau interrompu le processus.

Je suis plus que jamais convaincu que nous devons mettre fin à l'application de la peine de mort au niveau fédéral. En mon âme et conscience, je ne peux pas laisser une nouvelle administration reprendre les exécutions que j'ai interrompues.

—Joe Biden

Récuser des personnes des conséquences de la violation de la loi n'est pas toujours synonyme de miséricorde, ni ne produira la paix.

En savoir plus : Lisez « [La corruption est exposée](#) ».